

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Wiener Wiesn Fest schunkelt elf Tage lang im Prater

Wien. (bs) Ab dem 27. September wird die Dirndl- und Lederhosen-Dichte in der Stadt wieder ansteigen: Bis zum 7. Oktober findet dann zum zweiten Mal das Wiener Wiesn Fest auf der Kaiserwiese im Prater statt. Es werden wieder drei große Festzelte aufgestellt, die insgesamt 4900 Gästen Platz bieten. Der Wiesn-Tag ist dreigeteilt: Zwischen 11 und 14.30 Uhr geht der „Stadl“ über die Bühnen, zwischen 15 und 18.30 Uhr folgt die „Gaudi“, danach von 19 bis 23 Uhr die „Party“. Zum Abschluss kann in der „Disco“ weitergefeiert werden. Für jede dieser „Tageszeiten“ ist ein eigenes Ticket nötig – ohne dieses ist ein Weiterfeiern in der „Alm“ möglich. Zum Start soll es eine große Parade mit Festwägen geben.

Tickets ab 12 Euro

Das Programm ist zünftig und wartet mit nationalen und internationalen Volksmusik-Stars auf. Die bekanntesten Namen darunter sind neben Marc Pircher und Antonia aus Tirol Jürgen Drews, die Jungen Zillertaler oder die Alpenrebelln. Diese Acts sind sogenannte „Top Konzerte“, für die ein Aufschlag verrechnet wird. So kommt der Eintritt je nach Tag und Uhrzeit auf 12 bis 59 Euro.

Im Rahmen eines Gutscheineffes werden auch Prater-Attraktionen einbezogen: So gibt es mit dem Kauf eines Wiesn-Fest-Tickets Vergünstigungen bei Madame Tussaud's, im Planetarium oder für eine Riesenrad-Fahrt.